

Carta de los Reyes Magos a los niños del Colegio Salesianos La Cuesta

Queridos niños y niñas del Colegio Salesianos la Cuesta.

Un año más queremos que sepan lo orgullosos que estamos de todos ustedes.

Seguir agradeciendo a sus familias y profes todos los valores que les enseñan año a año para convertirles en los **GRANDES SUPERHÉROE** que son.

Ya sabéis que algunas veces suceden cosas que no nos gustan y es entonces, es en esos momentos en los que debemos ponernos nuestros **trajes de superhéroes** y alejar a los malos. **Todos juntos, uniendo nuestras fuerzas venceremos.**



Este año, **tenemos un mensaje muy importante que transmitirles:**

Nos gustaría que esas peticiones que a veces no ponéis en la carta, ser cariñosos con vuestros hermanos y hermanas, ayudar a los compis en el cole, pensar en otros niños que tienen dificultades... y muchas más, **INTENTEMOS** que se hagan realidad. Para ello necesitamos de vuestra ayuda y cooperación.

EL AMPA un año más se ha ofrecido para ayudarnos, ya que este año no podremos visitarles. En nuestro lugar **irán nuestros pajes** y recogerán todas las cartas y deseos que nos dejen en los buzones reales que tienen en cada una de sus clases. Me gustaría dices un aplauso a los papis y mamis de ustedes y de nuestra parte les transmitan nuestro agradecimiento. Han trabajado un montón para poder llevarles la navidad a tiempo.



¡MUCHAS GRACIAS FAMILIAS!



Esperamos ansiosos sus cartas, sus dibujos, sus deseos...

El día **22 de diciembre**, se recogerán los buzones porque necesitamos tiempo para leer todos y cada una de sus mensajes, cartas y aquello que deseen enviarnos.

Desearles a todos unas Felices Fiestas, que disfruten mucho nunca pierdan la ilusión ni la sonrisa.

Muchas besos y abrazos

SS.MM. LOS REYES MAGOS DE ORIENTE

